

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Nomination de commissaires d'écoles.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un Ordre en Conseil, en date du 1er mars courant (1882), faire les nominations de commissaires d'écoles suivantes, savoir :

Comté de Kamouraska, Saint-Onésime.—M. Pierre Chouinard, en remplacement de Jérémie Beaulieu, qui a laissé définitivement la municipalité.

Comté de Bonaventure, Matapédia.—MM. R. O. Stiles, James Adams, Thomas Bell, Andrew Alford et Alexander McDonald, vu qu'il n'y a pas eu d'élection depuis 1878.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Nominations de commissaires d'écoles.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un Ordre en Conseil, en date du 21 mars courant, de faire les nominations de commissaires d'écoles suivantes, savoir :

Comté d'Arthabaska, Saint-Valère de Bulstrode.—Le Rev. Edouard Brunel et M. Joseph Charles Hébert, en remplacement du Rév. Louis E. Dauth et de M. Moïse Hébert, qui ont définitivement quitté la municipalité.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Il a plu à son Honneur Le LIEUTENANT-GOUVERNEUR par un Ordre en Conseil, en date du 15 mars courant (1882), de distraire de la municipalité scolaire de " Frampton Ouest " (Saint-Edouard), comté de Dorchester, les deuxième, troisième et quatrième rangs du coin sud-ouest de " Frampton Ouest, " pour les annexer à la municipalité de " Crambourne, " dans le même comté,

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Nomination d'un Inspecteur d'écoles.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR par un Ordre en Conseil, en date du 28 février dernier (1882), de nommer M. Pierre Joseph Ruel, inspecteur d'écoles, en remplacement de M. J. W. Alexander, dont la commission a été révoquée.

Le district scolaire de M. P. J. Ruel, comprendra partie des comtés de Bagot, Brome, Missisquoi, Shefford et Stanstead (écoles catholiques).

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Avis de demande d'annexion et de délimitation de municipalité scolaire en vertu de la 5me sect., 41 Vict., ch. 6.

Détacher de la municipalité scolaire du village de Laprairie, la Côte dite Saint-Joseph ou la Borgnesse, et la Côte dite Saint-Joseph ou Grande Coulée, et les annexer à la municipalité scolaire de la paroisse de Laprairie, la dite annexion devant prendre force et effet le 30 juin prochain.

Bureau des Examineurs catholiques de Montréal.

SÉANCE DU 7 FÉVRIER 1882.

M. F. X. Valade expose que son âge avancé ne lui permet plus de rester en office : il prie, par conséquent, le Bureau de vouloir bien recevoir sa démission comme secrétaire.

Cette démission ayant été acceptée, il est résolu, sur proposition de M. l'abbé Lauzon, appuyé par M. F. X. Valade :

Que M. A. D. Lacroix soit nommé secrétaire du Bureau des Examineurs catholiques de Montréal, en remplacement de M. F. X. Valade, démissionnaire.

Sur proposition de M. l'abbé Lauzon, appuyé par M. A. D. Lacroix, il est résolu :

Que M. F. X. Valade soit nommé secrétaire honoraire en récompense de ses longs états de service.

A. D. LACROIX,

Secrétaire B. E. C. M.

N. B.—Toute communication relative au Bureau devra être adressée comme suit :

Monsieur A. D. LACROIX,
Secrétaire du Bureau des Examineurs,
Montréal.

MATIÈRES D'EXAMEN.

I

Epreuves des Aspirants au Diplôme d'École Élémentaire.

DICTÉE.

LE LIÈVRE QUI FAIT LE BRAVE.

Un lièvre, qui était honteux d'être peloton, cherchait quelque occasion de s'aguerrir. Il allait quelquefois, par un trou d'une haie, dans les choux du jardin d'un paysan pour s'accoutumer au bruit du village. Souvent même il passait assez près de quelques mâtons qui se contentaient d'aboyer après lui. Au retour de ces grandes expéditions, il se croyait plus redoutable qu'Alcide après tous ses travaux. On dit même qu'il ne rentrait dans son gîte qu'avec des feuilles de laurier et faisait l'ovation. Il vantait ses prouesses à ses compères les lièvres voisins. Il représentait les dangers qu'il avait courus, les alarmes qu'il avait don-